



Se lanzan contra Nacho Mier por llevar a Gloria Trevi para hablar de trata en la Cámara de Diputados

Las redes sociales explotaron contra el coordinador de los diputados de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier Velazco, por llevar a la cantante Gloria Trevi a la Cámara de Diputados para hablar sobre trata de personas, tema por el que la mexicana fue tundida años atrás.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/291499/se-lanzan-contra-nacho-mier-por-llevar-a-gloria-trevi-para-hablar-de-trata-en-la>